

1月生まれの「お誕生日会」を実施！～9名(他の月の園児も含め)のお友だちに園児全員が「おめでとう」を！～《1/23》



1月23日(木)に1月生まれを祝う恒例の「お誕生日会」を実施しました。初めに、出席の確認です。1月担当の礼香先生が1月生まれの園児の名前を年中組から呼びました。「ハイ」と返事をして、嬉しそうに前に出てきて椅子に座りました。



今度は、誕生日を迎えた園児へのインタビューです。まず、年中組のお友だちには「お名前は?」「何歳になったの?」の後に、「誕生日プレゼントは何をもらったの?」という質問が。「キッチン(エビフライを作る)」「赤い車」「お面」という答えが。年少さんでは「お誕生日ケーキは何を食べたの?」という質問。「イチゴとリンゴのケーキ」「名前の書いてあるクッキー」という答えが。恥ずかしがって答えられなかった子も、「名前と年齢」を答えてくれました。スゴイと思いました。最後に年長組のお友だちへは「冬休みでの一番の思い出は何?」という質問が。「いちごケーキを食べたこと」「楽しいことはあったけど忘れちゃった」「原宿に行って遊んだこと」などと、しっかりとした答えが返ってきました。さすが年長さんですね。最後に12月生まれで休んでいた子(年中さん)にプレゼントの質問が。「ポケモンの縫いぐるみ」としっかりと答えてくれました。



次は優花先生の「お楽しみ会」です。まず初めに、ずっと座っていたので体をほぐすために「棒がいっほん」の手遊びをしました。ぼうがいっほん ぼうがいっほん ぼうがにほんで トントントン うえをむいて したをむいて おへそは〇〇はどこだ? ぴゅー!と、〇〇の部分に「おへそ」や「おひざ」などを入れて、みんなで楽しみました。手遊びの後は、礼香先生のパネルシアター「12支の始まりのお話」です。ホワイトボードに神様の絵が貼られ、「昔々のお話です。神様が森の動物達を集めて言いました。「お正月の朝、わしの家まで来なさい。早く来た者から順に12番まで、一年ごとに動物の大將にしてあげよう。すると、動物達は皆自分こそが一番になるのだと大盛り!」というお話。なぜ、ネズミが一番になったのかなど、楽しくお話してくれました。心に残る「12匹の動物」のお話でした。猫が入っていないのはネズミさんのウソが原因だったのですね。

楽しいお誕生日会の後は、誕生日を迎えた子ども達の「記念写真」を撮りました。また給食時に先生達が作った「愛情たっぷりの手作りケーキ」を食べました。今月も楽しい「お誕生日会」を行うことができました。

